

Pour réaliser ce pieux dessein, un comité a été organisé, une souscription ouverte.

On avait résolu tout d'abord d'offrir à Mgr l'archevêque les vêtements nécessaires pour les grandes ordinations générales de Noël et de la Trinité. Mais les adhésions furent si généreuses que le comité d'organisation s'est vu bientôt dans l'heureuse nécessité d'ajouter au cadeau projeté tous les ornements requis pour l'office pontifical.

La présentation de ces gages de filial et respectueux attachement aura lieu mercredi prochain, le 22 juillet.

Voici, tel qu'il vient d'être arrêté, le programme de cette fête de famille.

Mercredi, le 22 juillet, à 10 heures, dans la cathédrale, messe pontificale, célébrée en présence de Mgr l'archevêque par Mgr Emard, évêque de Valleyfield.

Présentation des cadeaux.

Adresse française, par M. C.-A. Santoire, vicaire général du diocèse de Valleyfield.

Adresse anglaise, par M. James Coyle, recteur de l'église de Saint-Joseph, à New Port.

Réponse de Mgr Edouard-Charles Fabre.

Dîner à l'archevêché.

Sont invités de prendre part à cette démonstration tous les prêtres, séculiers et religieux, ordonnés par Mgr Fabre.

Les Frères et les Religieuses de Montréal qui ont prononcé leurs vœux entre les mains de Mgr l'archevêque, sont également priées d'assister aux exercices qui se feront ce jour-là dans la cathédrale.

Ce sera leur fête comme celle des prêtres.

Le lendemain, jeudi, 23 juillet, il y aura à 9 heures une messe de *requiem* chantée par Mgr Fabre, pour les prêtres défunts qu'il a ordonnés.

---

## Société d'une Messe

---

Archevêché de Montréal, 15 juillet 1896.

M. l'abbé Pierre Lefebvre, décédé à la Longue-Pointe, était membre de la société d'une messe.

L. E. COUSINEAU, chan.,  
Vice-chancelier.

---